
 

 

 

代議員会・専門部会開かれる 
 ７日（水）第１回の代議員会（学級代議員・町内代議員）専門部会（教養、生活環境部・

体育部・保健給食部・広報部・ベルマーク）が開かれました。馬場育友会長、校長のあい

さつの後、各部会に分かれて年間の計画等を話し合いました。今年も育友会活動が子ども

たちにとって、保護者、育友会、学校にとって充実したものになるようご協力よろしくお

願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～地域であいさつができる子どもに～ 
 始業式の時に子どもたちにも話をしました。育友会総会、代議員会の折にも触れさせて

いただきました。本校の「めざす子ども像」は「やさしい子・元気な子・進んで学ぶ子」

です。その中の「やさしい子」を育てるための一つの具体的目標として、「あいさつ・返事

ができる子ども」を掲げています。 

 「おはようございます。」「こんにちは。」「いただきます。」「ごちそうさまでした。」「あ

りがとうございます。」「ごめんなさい。」「いってきます。」「いってらっしゃい。」「ただい

ま。」「おかえりなさい。」 

こんな言葉をしっかり言える子どもたちにしたい。そう思っています。 

 まずは、家庭・学校でしっかりあいさつができる。ここができなければ外では難しい。 

昨年、１５０周年事業を通して、杉谷という地域が子どもたちのことをどれだけ大切に想

ってくださっているかを強く感じました。その地域と子どもたちをもっとつなげたい。 

 その、始まりが「あいさつ」だと思っています。 

 四小のみなさん、はっきりとした声であいさつができるようになりましょう。  

 ご家庭、地域のみなさん、子どもたちに声をかけてくださいますようお願いします。 

 家庭・学校・地域全員で育てましょう。あいさつができる子どもたちを。 
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学校教育目標  
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元 気 な 子   

進んで学ぶ子  
 令和７年５月９日（金）  
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～全員で最高の運動会をつくろう～ 
 いよいよ２５日（日）実施の運動会練習が始まりました。全体練習１日目は、まず応援

団、濵村颯大くん（赤組応援団長）、坂本龍雅くん（白組応援団長）を中心に赤白各組の結

団式がありました。赤白ともに応援団の自己紹介、決意表明があり、優勝を目指して頑張

っていこうと下級生に呼びかけました。次に体育主任の永石先生から、全校児童に向けて

運動会の目的や意義について、自分たちの競技や演技を通して、保護者や地域の方に学習

の成果を見せようと話がありました。また、全体練習での約束「集合・移動はすばやく行

うこと」「練習中は口を結ぶこと」「はっきり返事・しっかり反応をすること」を守ってい

こうという話もありました。その後、開会式入場までの練習を行いました。 

 運動会まで約２週間。限られた時間の中で練習を積み重ね、子ども、職員、そして保護

者・地域の方の協力をいただきながら、全員で最高の運動会にできるよう頑張っていきた

いと思います。 

 各学級から水分、タオル等準備物のお願いがあるかと思いますが、どうぞご協力よろし

くお願いします。 

 スマイルの多さで勝負だ 赤と白  
 

 

 

 

 

 

 

（   応援団のあいさつ・決意表明   ） 

 

 

 

 

 

 

 （応援の内容を教えてもらいながらみんな頑張っています。） 

  

 

 

 

 

 

 （全体練習では、みんなが揃うことを意識します。） 


